
VERBALE DEL 03 Dicembre 2014

L'anno 20f 4 il giorno 03 del mese di Dicembre si è riunito presso la sua sede sita in

via S. Ciro n. 15, il Consiglio della II Circoscrizione giusta convocazione del

Presidente Tomaselli prot. n. 950179 del 2lnf ,2014 per trattare gli argomenti di

cui all'allegato O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente A. Tomaselli, è assistito dal Segretario il
Consigliere Geraci, redige il verbale Lolstr. Amm.vo S. Mattaliano.

Alle ore 09r40 il Presidente Tomaselli chiama I'appello e sono presenti i seguenti

Consiglieri: Cardella, Colletti, Duminuco, Giocaliero, Inzerillo, La Valle, Sala,

Savoca e Terzo.

I1 Presidente, verificato il quorum strutturale, dichiara apertala seduta.

Alle ore 09.42 entra il Consieliere Marchese

Intanto il Presidente saluta il Consiglio e invita i Consiglieri a dare conferma sulla

posizione dei capi gruppi, perché c'è urgenza che il prospetto, variato o no, venga

comunicato entro oggi alla Dott.ssa Arena per visionarlo e per darne il visto, così

domani potrà essere votato in Consiglio nella proposta di deliberazione.

Alle ore 09.45 entra il Consigliere Guaresi

Il Presidente a questo punto invita i Consiglieri a prendere parola ma nessuno è

interessato, così si passa al 2 punto dell'ODG, approv azione verbali sedute

precedenti.

Alle ore 09.47 entra il Consigliere Scarlata

Intanto, si nominano come scrutinatori i seguenti Consiglieri: Giocaliero, Terzo e

Scarlata. Si preleva il Verbale del 25-Il-14 se ne dà lettura e alle ore 10,00 viene

approvato all'unanimità dei presenti. Il Presidente propone il prelievo della proposta

prot. n. 2007-p a nome del Consigliere Guaresi, avente per oggetto: mostra
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fotografica "i1 passato è sempre presente" e il prelievo delle mozioni:

a nome del Consigliere Scarlata, avente per oggetto: pulizia urgente pozzetti pluviali

elo caditoie in via Della Concrltazione e prot. n. 768150 sempre a nome del

Consigliere Scarlata, avente per oggetto: Pulizia urgente pozzettipluviali e/o caditoie

in via Della Concordia ed in via P.N. Russo, ed il Consiglio approva.

Si dà lettura della Proposta prot. n. 2007 -p a nome del Consigliere Guaresi, dove c'è

il parere favorevole della Dott.ssa Arena e lo stesso la delucida nei particolari.

Interviene il Consigliere Giocaliero giudicando tale proposta un'idea molto brillante

e si augura che in futuro possa rifarsi. Alle ore 10,15 si mette al voto la proposta e

viene approvata all'unanimità dei presenti.

Alle ore 10.15 entra il Consisliere Di Fazio

Il Presidente dà lettura della moz768134 a nome del Consigliere Scarlata e 1o stesso

1a delucida nei particolari.

Interviene il Consigliere Duminuco per complimentarsi col collega per come

attenziona le criticità del nostro territorio e suggerisce, riferendosi all'oggetto della

mozione di organizzare una programmazione della puhzia det pozzetti pluviali e

delle caditoie.

Alle ore 10.20 entra il Consigliere Greco

Interviene il Consigliere Guaresi sostenendo che sarebbe opporluno a suo parere, fare

intervenire gli operai della RAP per liberare le ostruzioni che si formano alf interno

delle caditoie.

Alle ore 10,25 si mette al voto la moz prot. n.768734 e il Consiglio approva

all'unanimità dei presenti.

Alle ore 10.27 esce il Consigliere Marchese

I1 Presidente dà lettura della moz. prot. n. 768150 sempre a nome del Consigliere

Scarlata, lo stesso la delucida nei particolari e il Consiglio alle ore 10,35 I'approva

all'unanimità dei presenti.
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